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Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école Madeleine-

Brousseau tenu le mardi 13 juin 2017 à 18 h 30 au salon du 

personnel 

Étaient présents : 

Julie Mazerolle, présidente, parent, Marc-André Desautels, substitut au Comité de parents, 

Samuel Busque, parent, , Madame Annik Paradis, enseignante, Josée Monfils, enseignante, Chantal 

Beauclair, enseignante, Julie Roy, technicienne au service de garde, Marie-Claude Grignon, 

secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Étaient absents : Nathalie Deschamps, parent et Maxime Bazinet, représentant au Comité de 

parents, 

1. Mot de bienvenue  

Madame Julie Mazerolle, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 30. Elle souhaite la bienvenue 

aux membres. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Ajout d’un point : 15. Sorties journées pédagogiques du service de garde 2017-2018. 

L’ordre du jour est adopté sur proposition de Marie-Claude Grignon 

          CE-36-2016 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 avril 2017 

Deux corrections à apporter : 

 Au point 6 « se ferons » « t » à la place du « s » 

 Au point 7 « avec doit de parole » ajouter « r » pour lire droit 

Le procès-verbal corrigé est adopté sur proposition de Madame Chantal Beauclair 

          CE-37-2016 
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4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

5. Parole à la technicienne du service de garde 

o Madame Julie Roy, technicienne au service de garde dresse le bilan de l’activité Boks; belle 

première année à poursuivre l’an prochain. 

o Elle informe les membres du CÉ de la rencontre avec les parents du préscolaire (2017-2018) 

qui s’est tenue le 8 juin dernier. 

o Augmentation d’un groupe pour l’année scolaire 2017-2018. 

o Les éducatrices iront à la séance d’affectation à la fin de juin ce qui occasionnera un changement 

au sein du personnel du service de garde. 

Monsieur Lemieux apporte un complément d’information. Un échange s’ensuit avec les membres 

du CÉ.  

 

6. Parole au directeur informations 

 Monsieur Lemieux informe les membres du CÉ qu’il y aura 2 représentations du spectacle, une 

en après-midi et une en soirée. Chaque famille aura droit à 2 billets.  

 Trente-huit élèves ont suivi le cours de gardiens avertis lors de la dernière journée pédagogique 

 Monsieur Lemieux fait part aux membres du CÉ d’une nouvelle directive qui entrera en vigueur 

en septembre.  Les CÉ pourront dorénavant se doter de substituts, cette mesure devra être 

adoptée par les parents lors de l’assemblée générale de parents qui se tient en septembre et 

ajoutée aux règles de régie interne à chaque année. 

 Quarante-deux élèves du préscolaire seront transférés à l’école de la Passerelle. Monsieur 

Lemieux a communiqué avec le Service de l’organisation scolaire afin de mettre sur pied un 

service de transport entre les 2 écoles, ces élèves fréquenteront matin et soir, le service de 

garde de l’école Madeleine-Brousseau. Un échange s’ensuit entre les membres du CÉ et 

Monsieur Lemieux. 

 Le 8 juin dernier se tenait l’accueil des futurs élèves du préscolaire; moment fort pour la 

formation de groupes équilibrés. 

 Ajout de service direct aux élèves pour l’année scolaire 2017-2018; 2 TES à temps plein, ajout 

d’une journée en psychoéducation 

 Le 19 juin se tiendront les portes ouvertes pour tous les nouveaux élèves. 

 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet étant absent, c’est madame Mazerolle qui lira le courriel que Monsieur Bazinet 

lui a transmis.  

 Rencontre du 20 avril: nous avons discuté de l'énoncé de vision et de valeurs. Nous avons 

également souligné l'excellence du travail de madame Marie-Rose Vandemoortele, directrice 

générale adjointe de la CSP, collaboratrice exceptionnelle à comité de parents, qui a reçu un 
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prix de la Fédération des Commissions scolaires du Québec, pour leur précieux apport dans 

le domaine de l’éducation. 220 personnes ont assisté aux conférences des rendez-vous du 

Comité de Parents portant sur le rôle des parents dans l’éducation à la sexualité des enfants. 

 Rencontre du 25 mai: présentation de l'annexe B, qui définit les règles de gestion relatives à 

l’exécution du mandat du Comité de suivi, dans le respect de l’entente locale entre la CSP et 

le Syndicat de Champlain. Adoption des énoncés de vision et de valeurs. Présentation sur la 

préparation de l’assemblée générale annuelle des parents. 150 personnes ont assisté à la 

conférence du Comité de Parents intitulée "Parents branchés sur l’éduc@tion". 

 Prochaine rencontre du Comité de parents, le jeudi 15 juin. 

Monsieur Bazinet propose également des solutions pour simplifier la gestion des séances du 

conseil d’établissement, un suivi sera fait en septembre. 

8. Nomination d’un nouveau membre (adoption) 

Suite à la démission de Madame Nathalie Deschamps au sein du conseil d’établissement, les 

membres doivent procéder à la nomination de son successeur.  

On convient de nommer Madame Nicole Vaillancourt membre du conseil d’établissement de 

l’école Madeleine-Brousseau puisque lors de l’assemblée générale annuelle, Madame Vaillancourt 

était arrivée tout juste derrière Madame Deschamps.  

 

Proposée par Samuel Busque la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-38-2016 

9. Liste des effets scolaires 2017-2018 (adoption) 

Monsieur Lemieux présente aux membres du CÉ le processus pour arriver à la liste d’effets 

scolaires remise aux parents.  

1. La liste est remise aux enseignants qui apportent les modifications nécessaires; 

2. La liste est ensuite soumise au Service du secrétariat général pour suggestions et 

modification; 

3. La liste est adoptée par le conseil d’établissement. 

Monsieur Lemieux explique aux membres que depuis quelques années les commissions scolaires 

font face à la possibilité de poursuite depuis le recours collectif intenté il y a quelques années.  Il 

faut donc être vigilant et de ne pas mettre de marques, pas de photos.  
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Un échange s’ensuit. Les membres tentent de trouver des solutions pour aider les parents à 

trouver les effets demandés, ils aimeraient que le sac soit apporté par les parents lors de 

l’assemblée générale. 

Après examen des listes, on convient d’enlever la calculatrice en 5e année, d’ajouter matériel 

renouvelable pour tout ce qui pourrait être acheté durant l’année, papier mouchoirs, crayons, 

gommes à effacer, etc. 

 

Proposée par Marc-André Desautels, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CE-39-2016 

10. Frais chargés aux parents et cahiers d’exercices 2017-2018 (adoption) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Les enseignantes présentent le matériel utilisé. Un 

échange s’ensuit. 

Proposée par Marie-Claude Grignon, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-40-2016 

Approbation des prévisions budgétaires et transfert de budget entre écoles 

 

Monsieur Lemieux présente les prévisions budgétaires 2017-2018 pour l’école Madeleine-

Brousseau. Il fait la lecture du rapport sommaire et explique chaque budget. Un échange s’ensuit. 

Monsieur Lemieux informe les membres qu’un échange budgétaire sera fait avec l’école de 

Bourgogne afin que chaque école puisse acquérir des biens et services avec le budget approprié. 

 

Proposée par Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-41-2016 

11. Sorties éducatives complémentaires (adoption) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Il remercie les enseignantes pour leur travail qui 

permettra d’effectuer une seule facturation pour l’année scolaire 2017-2018. 

Les membres demandent un complément d’information pour le Camp Jouvence. Madame Annik 

Paradis, enseignante de 5e année et Monsieur Lemieux apportent des précisions. 

Proposée par Julie Mazerolle , la proposition est adoptée à l’unanimité. 
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CE-42-2016 

12. Règles de régie interne du service de garde (adoption) 

Julie Roy, technicienne au service de garde présente ce dossier. Elle passe en revue le document 

avec les membres, 2 modifications ont été apportées cette année, changement de coût; 4.50$ le 

matin et augmentation des frais de retard. 

Proposée par Marie-Claude Grignon, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-43-2016 

13. Activité parascolaire – Le piano enchanté (adoption) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier.  Il s’agit d’une activité parascolaire reconnue par la CSP. 

Les membres proposent d’ajouter Apporte ton lunch froid sur la feuille d’inscription. La journée 

de la tenue de l’activité est sujette à changement. 

Proposée par Annik Paradis, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-44-2016 

14. Sorties journées pédagogiques du service de garde 2017-2018. 

Madame Julie Roy présente ce dossier. Elle informe les membres que les sorties en surbrillance 

sont en attente d’une confirmation. Elle rappelle que les journées pédagogiques sont disponibles 

pour tous avec le choix de demeurer à l’école ou de participer aux sorties. 

Proposée par Annik Paradis, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-45-2016 

15. Suivi projet implantation cour d’école 

Monsieur Lemieux informe les membres que les coûts reliés à l’aménagement de la cour d’école 

seront absorbés par la Commission scolaire. À l’automne prochain, les membres du CÉ seront 

consultés sur l’utilisation de l’argent qui était prévu pour cet aménagement. 

 

16. Levée de l’assemblée 

Il est proposé à 20 h 40 par Madame Julie Mazerolle de lever la séance. Approuvé à l’unanimité. 
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          CE-46-2016 

 

 

 

Madame Mazerolle, présidente    Monsieur Éric Lemieux, directeur 

 


